

## EAC : les pays ne sont pas encore prêts pour une union monétaire

@rib News, 22/11/2011 Source Xinhua Les pays de Communauté des Etats de l'Afrique de l'Est (East African Community - EAC) ne sont pas encore prêts à entrer en une union monétaire, a indiqué lundi Mme Rose Kamariza, conseillère du Gouverneur de la Banque centrale du Burundi. « Je ne saurais pas vous dire maintenant si nous sommes prêts à entrer en 2012. Nous n'avons pas encore terminé nos analyses, mais nous pensons qu'il y a encore des défis parce que nos pays ne sont pas encore tout à fait au même niveau en ce qui est des niveaux de l'inflation ou au niveau de la gestion des taux de change.

Il y a encore des divergences. Mais nous continuons l'analyse ou l'évaluation de l'état d'avancement de la convergence », a déclaré Mme Rose Kamariza, au cours d'une réunion de trois jours du Comité des Affaires Monétaires de l'EAC, organisée depuis lundi. C'est une réunion d'experts des cinq pays membres de l'EAC (Burundi, Kenya, Ouganda, Rwanda et Tanzanie) qui précède celle des Gouverneurs des Banques centrales de ces pays qui se tiendra à Bujumbura mercredi. Pour Mme Kamariza, avec l'union monétaire est-africaine, le Burundi ne va plus connaître les fluctuations du taux de change comme on en connaît aujourd'hui et le Franc burundais ne sera plus géré de manière isolée parce que dit-elle. « Ce sera un grand marché », a-t-elle dit, ajoutant : « Nous allons bénéficier des avantages des autres pays comme eux aussi vont bénéficier des avantages de notre pays ». Les pays de l'EAC ont mis en place l'Union douanière et le Marché commun respectivement en 2009 et 2010.